

Pressemitteilung

Sparkasse Mellrichstadt eröffnet nach Umbau neues Beratungscener

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 18. Oktober 2021

Viele Gäste hatten sich zur Einweihung des neuen Beratungsceners in den Räumen der Sparkasse Mellrichstadt eingefunden, darunter der Verwaltungsratsvorsitzende Landrat Thomas Habermann, Bürgermeister Michael Kraus und Pfarrer Andreas Werner, der nach gutem Brauch die umgestalteten Räumlichkeiten segnete. Wie der Vorstandsvorsitzende Georg Straub anführte, durften auch die kreativen Köpfe, die für die räumliche Gestaltung verantwortlich zeichnen, nicht fehlen: Jürgen Streit und Christina Rausch von der Streit-Werke GmbH in Mellrichstadt sowie die Sparkassenmitarbeiter Thomas Schuhmann und Monika Greiner. Musikalisch sorgte das Saxophon-Ensemble des Martin-Pollich-Gymnasiums unter Leitung von Marcel Steinrichter für den guten Ton.

Das Gebäude sei eigentlich nur eine leere Hülle, machte Georg Straub in seiner Ansprache deutlich. Erst die Kolleginnen und Kollegen, die hier arbeiten, würden ihm Leben einhauchen. Der Verwaltungsratsvorsitzende Thomas Habermann betonte, dass die Sparkasse den klar festgelegten Auftrag der Versorgung des ländlichen Bereiches mit einer Bank habe. Politisch gesehen lehne er Zentralisierungen ab.

Vor 30 Jahren in Mellrichstadt gebaut

Bürgermeister Michael Kraus nannte es einen Gewinn, dass die Sparkasse vor etwa 30 Jahren in Mellrichstadt neu gebaut hatte. Arbeitsplätze seien in der Stadt geblieben. Stefan Kritzer, der zur Neueröffnung als Moderator Gespräche mit den Ehrengästen führte, warf dazu ein, dass wohl noch nicht das Ende der Fahnenstange erreicht sei, dass in der heutigen Zeit wieder Filialen geschlossen und Bankautomaten abgebaut werden. Die Sparkasse sei 179 Jahre jung und sie sei auch deshalb noch jung, weil sie sich immer den Gegebenheiten angepasst hätte, rechtfertigte Direktor Straub die Strategie. Vor 30 Jahren hätte es fünf Sparkassenbusse gegeben, die im Landkreis von Dorf zu Dorf gefahren seien. Später wurden in den Ortschaften stationäre Filialen aufgebaut. Heute müsse man sich darauf konzentrieren, dem Auftrag gerecht zu werden und erreichbar bleiben im räumlichen Kontext.

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de

Neues Konzept in Fladungen umgesetzt

Bekommt nun der Standort Mellrichstadt mit Fladungen und Ostheim größere Bedeutung? Schließlich zählen über 20 Prozent der Kunden zu den drei Geschäftsstellen, wie es vor Ort hieß. Laut Vorstandsmitglied Klaus Grenzer sei die Geschäftsphilosophie, dass auch die Kunden in Ostheim und Fladungen 24 Stunden am Tag, sieben Tage in der Woche mit Bargeld versorgt und Geld eingezahlt werden könne und den Kunden die Serviceeinheiten geboten werden. In Fladungen sei vor kurzem ein neues Konzept umgesetzt worden, sagte er. Gemeinsam mit der Genossenschaftsbank sei man in einem Gebäude und nutze gemeinsam die Technik, biete aber auch persönliche Beratung an.

Christine Rausch von der Firma Streit-Werke führte aus, dass innerhalb von zwei Wochen das Foyer mit zwölf Gewerken in zehn Werktagen umgestaltet wurde. Geschäftsstellenleiter Steffen Göpfarth dankte allen Beteiligten für ihr Durchhaltevermögen in der Umbauzeit. In der neu gestalteten Geschäftsstelle ist auch Barrierefreiheit gegeben. Per Lift bestehe die Möglichkeit, zu den Schließfächern im Keller zu gelangen.



Bilduntertitel: Fröhliche Gesichter: Freude herrschte über das umgestaltete Beratungcenter der Sparkasse in Mellrichstadt. im Bild (von links) Landrat Thomas Habermann, Bürgermeister Michael Kraus, Geschäftsstellenleiter Steffen Göpfarth, Kundenberaterin Julia Götz, Vorstandsvorsitzender Georg Straub und Vorstandsmitglied Klaus Grenzer.

Foto: Brigitte Gbureck

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de